

# 牧草園藝





## ごあいさつ

平成10年の新春を迎え、皆々様のご健勝と、益々のご繁栄を心から祈念申し上げ、併せて本年も相変わりませぬご愛顧とお引き立てを賜りますようお願い申し上げます。

また、日頃は当社事業につき深いご理解とご協力を賜り、この機会に厚くお礼を申し上げる次第でございます。

昨年の日本経済は、財政再建のための消費税率のアップ、所得税特別減税の廃止などの影響を受け、末端消費需要の低迷が続きました。加えて、ビッグバンを控えての金融業界の混乱と相次ぐ証券不祥事などの発生により、景気は完全に中折れ状態で推移致しました。

世界経済におきましても、破竹の勢いで成長を続けておりました東南アジア経済が、タイのバーツ不安をきっかけにして、全東南アジアに通貨不安を引き起こしました。日本経済とのつながりが強い東南アジア経済の混乱は、直ちに我が国の経済にも影響を及ぼし、株価の下落に一層の拍車をかけるに至りました。

一方、わが国の農業の分野では、農業協同組合の合併が促進され、21世紀へ向けての構造改革への取り組みが着々と進展を見せました。しかしながら、農業生産の面では米の生産過剰問題が国家的な課題となりましたし、輸入食糧品は相変わらず大きなシェアを占めており、農業を取り巻く経営環境は引き続き厳しいものがございます。

他方、昨年は全地球的な課題として、人類が解決を迫られている環境汚染問題が大きな話題となりました。酸素供給源としての森林の破壊、産業近代化がもたらす炭酸ガスによる温暖化、ゴミ焼却とともにう有害なダイオキシンの発生等、人類の生存に対する危機が論じられ、その緊急性が強く訴えられて、対策活動が具体的に動き始めました。

農業を含むあらゆる産業分野で、地球環境の保全を機軸に置いた産業活動をするためには、技術的に挑戦しなければならない問題が沢山ありますが、このことは、新しい産業活動が生まれることでもあります。「便利と効率の追求による環境破壊」から「安全と余裕の探究による自然循環」への、私たち人類自身の思想の転換が焦眉の急でございます。

農業に深く関連する企業として、私どもも微力ながらこうした長期的・戦略的課題を常に念頭に置いて、本年も事業の総力を挙げ、皆様と一緒に健康な汗を流し、新時代を切り開くべく役職員一同、努力を重ねてまいる所存でございます。

ここに、皆々様の一層のご発展を重ねて祈念申し上げまして、新年のご挨拶と致します。

平成10年 元旦

雪印種苗株式会社

取締役社長 種田 泰典

## 社 是

「健土健民」は我が社の理念より良き種子の開発、採種、流通より良き飼料の研究、製造、供給「農業奉公」の社是を通じてお役に立つよう真剣な努力を重ねてまいります。

豊かな農業を育て、自然を守る愛される企業を目指します。